



WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserem lieben

Paul Peter Meier-Vogel

erfahren durften.

Speziell bedanken möchten wir uns bei Herrn Pfarrer Andreas Weber für den einfühlsamen Abschiedsgottesdienst, dem Team E3 des Spitals Bülach für die liebevolle Begleitung, Herrn Dr. Alexander Pinzello für die jahrelange Betreuung und den Klassenkameraden und Vereinskollegen.

Vielen Dank für die Blumen, Karten und Spenden für späteren Grabschmuck.

Wir vermissen dich, aber in unseren Herzen wirst du für immer weiterleben.

Eglisau, im November 2018

Die Trauerfamilien